
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Symbol ist ein  für etwas.

Man nennt es auch Sinnbild.

Es hat eine Bedeutung, die jeder versteht.

Es gibt viele bekannte :

Das Herz bedeutet die Liebe.

Ein Mann und eine Frau bedeuten ein WC.

Ein H bedeutet ein .

Das kommt vom lateinischen Wort „Hospitalis“.

Ein Kuss ist auch ein Symbol für die .

Ein Hochzeitskuss bedeutet:

Wir wo+en uns immer lieben.
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